



"Shogun" corre como la favorita para ganar en Mejor Drama.

"Shogun" y "El Oso"

lideran las nominaciones al Emmy

La serie histórica es la segunda no hablada en inglés en ser nominada a Mejor Drama, mientras que la comedia de Disney+ marcó un récord.

ROMINA RAGLIANTI

Este año, las nominaciones al Emmy prometían estar interesantes, al menos en la categoría de Drama. Sin la presencia de series como "Succession" y "The White Lotus", que habían acaparado los premios en años anteriores, la carrera esta vez estaba abierta para que entraran nuevos títulos a la competencia.

Así, cuatro estrenos de este año lograron postular a la apetecida estatuilla de Mejor Drama, "Shogun" (Disney+), "Fallout" (Prime Video), "El problema de los 3 cuerpos" (Netflix) y "Mr. & Mrs. Smith" (Prime Video), mientras que tres producciones que no están en su primera temporada, pero no habían sido nominadas antes en esta categoría, lograron un cupo: "The Morning Show" (Apple TV+), "La edad dorada" (HBO) y "Slow Horses" (Apple TV+). La única ficción que se repite el plato es "The Crown" (Netflix), que compete con su temporada final.

Lo de "Shogun" es particularmente notable. No solo es la serie



"El Oso" se convirtió en la comedia que más postulaciones ha recibido en un año. En la foto, Jeremy Allen White y Ayo Edebiri, sus protagonistas, también nominados.

más nominada este año, con 25 menciones, que además de Mejor Drama incluyen Mejor Actor para Hiroyuki Sanada y Mejor Actriz para Anna Sawai. También es solo segunda vez en la historia del Emmy que una ficción hablada en un idioma diferente al inglés es destacada en el premio principal (la anterior fue la surcoreana "El juego del calamar"). Considerando el apoyo que

ha recibido de la crítica desde su estreno en febrero pasado, la serie ambientada en el Japón feudal corre como favorita para ganar.

"El Oso", que acaba de estrenar su tercera temporada en Disney+, logró 23 nominaciones, un récord en la categoría de Comedia. Antes, ese hito era de "30 Rock", la sitcom protagonizada por Alec Baldwin y Tina Fey, que consiguió 22 menciones en

2009. La serie que muestra el intenso interior de un restaurante está nominada como Mejor Comedia, Mejor Actor (Jeremy Allen White) y Mejor Actriz (Ayo Edebiri) y llega al evento con un precedente no menor, ya que en los galardones de 2023 (que fueron entregados en enero pasado, por la huelga de actores y guionistas que sacudió Hollywood el año pasado) arrasó con 10 estatuillas.

En Mejor Comedia compiten además "Abbott Elementary" (Disney+), "Curb your Enthusiasm" (HBO), "Only Murders in the Building" (Disney+), "Hacks" (Max), "Reservoir Dogs" (FX), "What we Do in the Shadows" (Disney+) y "Palm Royale" (Apple TV+).

"True Detective: Tierra nocturna", la cuarta temporada de la serie de antología de HBO, es otra que lidera con más nominaciones, aunque lo hace en la categoría de Miniserie o Telefilme. Tiene 19 en total, que incluyen Mejor Miniserie, Mejor Actriz en Miniserie (Jodie Foster) y Mejor Actriz Secundaria en Miniserie (Kali Reis). Como Mejor Miniserie deberá competir con "Bébé Reno" (Netflix), "Ripley" (Netflix), "Fargo" (DirecTV) y "Lecciones de química" (Apple TV+).

Los Emmy se entregarán el 15 de septiembre, en Los Angeles.

El director, ganador de la estatuilla por su dirección del Festival de Suiza, que se celebró en agosto. Entrecana "Graves" Cuaron trató de suspender Cate Blanchett en septiembre

Antonio | aporte ci

El actor español Caixa Bank Sohrlin Anc de las artes mundo del (Banderas p rá y recupe antes funció de grano. E cuadrados i y circo, con además de nada con la

Scarlett Johansson